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重点 A06

人社部副部长：年内将制定基础养老金全国统筹方案

公公务务员员今今年年内内要要缴缴养养老老金金

针对中石油中石化要合并的传闻，全国政协委
员、中国石化集团公司董事长、党组书记傅成玉接受
上证报记者采访时回应称：“既然是传闻，你说他是
真的吗？”

关于两桶油是否将和中海油合并的传闻，傅成
玉回答称：“不知道。” 据中国证券网

全国政协委员、作家莫言在小组讨论会上发言称，
当前农村学前教育在设备、师资等方面均存在明显不
足，希望通过立法，使农村学前教育水平能够得到提
高，并希望实现学前教育免费化。 据北京青年报

全国政协委员姚明在体育界别小组讨论会上
说：“说某人语文不好，会说‘你的语文是体育老师教
的’，这是个笑话。但实际情况是，有很多孩子的体育
真是语文老师教的”。本次会议姚明带来推广专项体
育课的提案。 据第一财经日报

全国政协委员、中央人民广播电台台长王求表
示，西方主流媒体60%以上的新闻都是在“抹黑”中
国。他建议政协对外宣传工作要加强。对于央视主持
芮成钢腐败案，他称人人都有可能犯错，不应过于聚
焦其媒体人身份。

王求说，近些年随着国家经济市场化程度的提
高，人们对金钱、利益的欲望与追求也相应提高，媒
体从业者也不例外，都会面临这样那样的考验。所以
不应该过度聚焦其媒体人身份，有些人经不起考验，
也是正常现象。 据中国青年网

中石化董事长傅成玉：
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央广台长：
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防止艾滋病研究专家王健：

大城市成男男性传播艾滋重灾区
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● 俞敏洪：

支持英语退出高考

新东方英语培训机构创始人俞敏洪说，2016年
英语退出高考统考的改革是合理的。“采用平时多次
考查取代一次考试成绩，如能减轻学生考试负担，有
利于学生投入更有思想性和创新性学习，我是完全
不反对的。英语是全球性学习需求，很多家庭自己会
衡量要不要学。” 据中国日报

3月4日，全国政协委员、防止艾滋病研究专家王
健接受采访时表示，近年来艾滋病感染者年轻化的
趋势越来越明显，大学生对于性安全教育方面非常
欠缺。王健介绍，在2014年1月到10月，新发现病例中
经性传播比例已上升到91 . 5%;其中，异性传播病例
占66 . 3%，男性同性性传播占25 . 2%。相对农村和中小
城市，大城市成为男男性传播的重灾区，其中长春、
哈尔滨、沈阳、北京等地男男性传播艾滋病率高达
80%以上。 据中国青年网

全国政协委员、国家审计署原
副审计长董大胜在3月4日的小组
会议上称，过去几年中国经济数据
造假严重，这种情况在去年得到了
遏制，但造假仍然存在。

董大胜引述一位地方官员的
话称：“过去几年搞得有些太高了，
现在一下降下来就会出现断崖式
的下降，我们要逐年消化。”

董大胜称，和前几年相比，去

年的经济数据相对真实一点，更加
接近经济增长的实际情况。

“过去几年，有些地方的形式
主义和浮夸主义是比较严重的，很
多数字有水分。”董大胜说，通过去
年的群众路线教育活动以及中央
的巡视检查、审计署的审计，经济
指标不真实的情况得到了控制。

董大胜指出，中国造假的经济
数据包括GDP增速、财政收入、信

贷数据、进出口数据等。“有些地方
财政虚收虚增、有些地方收过头
税，也有些地方买税。”

去年，中国GDP增速下滑至
7 . 4%，创 24年来新低。但中国的
经济规模已经位居世界第二位，
经济总量超过欧盟所有国家的总
和，是日本的二倍，是印度的五
倍。

据央广

新华社北京３月４日电 近
日，中国人到日本购买高价大米
的新闻引起公众关注。全国政协
委员、农业部副部长牛盾４日对
记者表示，这并非大众行为，主
要是中国游客购买当地特色产品
的行为，不必提升到食品安全高
度来讨论。

牛盾表示，这主要是消费喜好

的问题。日本越光大米，市价为一
公斤１００元以上，中国人到日本购
买这种大米，并非大众行为。日本
在本国和中国，也是把它当做礼品
大米来销售。

“我个人认为，国人到日本购
买大米主要是为了尝鲜。我们的传
统文化讲究‘穷家富路’，出去一趟
要体面，回来也要给亲朋好友有所

表示。购买一些原产地特色农产
品，主要出于这种考虑，不必提升
到食品安全高度来讨论。”牛盾说，
作为一个消费者，他不会选择日本
大米。

牛盾介绍说，当前中国水产品
受到日本市场欢迎，出现脱销情
况，“到了日本，对方还要特意保留
中国的包装。”

买买日日本本大大米米不不必必扯扯上上食食品品安安全全
农业部副部长牛盾：作为消费者我不会买

本报北京3月4日讯（特派记者
马云云） 3月2日，全国两会开

幕前一天，最高法院第一巡回法庭
在深圳“开张”了。开庭审理了一起
合同纠纷案，这一槌揭开了今年司
法改革的大幕。最高法院巡回法庭
内部如何运转，能解决多少问题？4
日，全国政协委员、最高人民法院副
院长黄尔梅透露，考虑到各种因素，
巡回法庭的法官将实行轮换制度。

2日审理的这起买卖合同纠纷
案中，两家公司因一份《供货协议
书》发生纠纷，上诉人对广西高院
作出的一审判决不服，向最高人民
法院提起上诉。这一案件的审理在

司法改革史上有标志性意义。
全国政协委员、南开大学法学

院教授侯欣一认为，巡回法庭的设
立利于排除地方对司法的干扰。全
国政协委员、中华全国律师协会副
会长朱征夫则认为，其能带来的显
著好处之一是诉讼便利，巡回法庭
管辖区域内需要到最高法院上诉
的案件不用跑到北京，在当地即可
办理。

侯欣一说，巡回法庭的法官是
经过报名加遴选后确定的，是精干
力量，至于是长期还是临时在巡回
所在地工作还不清楚。

对此，全国政协委员、最高人

民法院副院长黄尔梅向记者表示，
综合考虑各种因素，目前计划是对
巡回法庭法官实行轮换制度。

“现在巡回法庭是固定的，不
流动，近期在西北等地会不会设立
还不知道。”侯欣一担心，如果巡回
法庭长期固定在一个地方，一段时
间后就会与当地人员熟悉，那么解
决问题的有效性值得关注。“巡回
法庭的概念应该是流动的，有案子
就受理，没案子就撤销”。

对于下一步工作，黄尔梅说，
目前巡回法庭工作正在正常进行
中，是整个制度设计，要等其运转
一段时间再看。

最高法副院长黄尔梅：

巡巡回回法法庭庭法法官官将将实实行行轮轮换换制制

4日，全国政协委员、小米董事长雷军现身人民大会堂外，立刻被记者层层包围。
有报道称，董明珠和雷军在3日的广东团大会上原本被安排相邻坐，但董避开了雷。4

日雷军在大会堂外回应说，路上他还和董坐在一起聊这个八卦。“因为我昨天到晚了，
只剩一个座位，大家都没有按照排好的座位坐。”董没有故意为躲开他换座位。

本报特派记者 周青先 摄

围围堵堵

过过去去几几年年经经济济数数据据造造假假严严重重
审计署原副审计长：GDP增速、财政收入等都有水分

4日上午，全国政协委员、人力
资源与社会保障部副部长胡晓义
接受记者采访时表示，机关事业单
位工作人员开始缴纳养老金还需
一个过程，但今年之内肯定要落
实。今年，人社部还将制定基础养

老金的全国统筹方案，落实三中全
会决定。

胡晓义表示，公务员参加医
疗保险，全国绝大多数都已经实
施到位了。1998 年以来，医疗保
险已基本在全国普遍推进了。到

目前，只有 3个省份有待推进，其
他都已逐步纳入医疗保险体系里
面了。公务员参加工伤保险，正
在往前推进，生育保险也在制定
专门办法。

据中新社

全国政协委员、清华大学金融系主任、经济学家
李稻葵4日上午接受采访时说，今年的提案将关注
房产税，他认为，指望靠房产税抑制房价是“天方夜
谭”，同时必须明确其为一种地方税，与此相应的，对未
来将要出台的房地产税法的制定，要宜粗不宜细，应把
立法权下放给地方。李稻葵表示，房地产税的征收标准
不能搞中央“一刀切”，因为征收对象不同，各个地方的
情况完全不一样，一定要因地制宜。 据中新社

李稻葵:

指望房产税抑房价是天方夜谭
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